



Mehr als dreieinhalb tausend Schüler:innen und Azubis sind in diesem Jahr auf die Weltleitmesse der Produktionstechnologie, der EMO Hannover 2025, gekommen. Eingeladen von der Nachwuchsstiftung Maschinenbau, haben viele von Ihnen unter anderem eine Rallye mitgemacht, bei der sie mal Einblicke in die Industriewelt bekommen konnten. Wie beeindruckt der Nachwuchs zwischen all den teilweise riesigen Maschinen ist? Wir haben uns einmal umgehört.

Leadin

Mehr als dreieinhalb tausend Schüler:innen und Azubis sind in diesem Jahr auf die Weltleitmesse der Produktionstechnologie, der EMO Hannover 2025, gekommen. Eingeladen von der Nachwuchsstiftung Maschinenbau, haben viele von Ihnen unter anderem eine Rallye mitgemacht, bei der sie mal Einblicke in die Industriewelt bekommen konnten. Wie beeindruckt der Nachwuchs zwischen all den teilweise riesigen Maschinen ist? Wir haben uns einmal umgehört.